
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI 

**** 

Assessoria de Imprensa 

Requerimentos apresentados e aprovados na Sessão do dia                                                                                                            

26/02/2013 

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO E VEREADOR 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA  

 n. 535/2013 – Prefeito: Solicitando que seja concluída a 

construção de meio-fio na avenida Calimério Pereira de Ávila. 

Resposta Of. n._____/2013  

O VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO  

n. 536 e 537/2013– Prefeito: Solicitando instalação de placas de 

sinalização e pintura estratigráfica nas Ruas da Sede do Distrito 

de Piracaíba e presença de um policial militar nas feiras livres, 

realizadas aos sábados e domingos. Com apoio do Vereador 

Paulo Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2013 

 VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO 

  n. 538/2013– Prefeito: Solicitando melhoria geral da sinalização 

de trânsito vertical (placas) e horizontal (pintura estratigráfica) 

das Ruas da Sede do Distrito de Piracaíba. Com apoio do 

Vereador José de Miranda Cardoso. Resposta Of. n._____/2013 



 n. 539/2013– Prefeito: Solicitando instalação de redutores de 

velocidade na Rua Nelson Pereira Pinto, no Distrito de Piracaíba. 

Com apoio do Vereador Sebastião Joaquim Vieira. Resposta Of. 

n._____/2013 

 n. 541/2013– Prefeito: Solicitando retorno da ambulância ao 

Distrito de Piracaíba. Com apoio dos Vereadores Carlos Antônio 

de Brito Machado, José de Miranda Cardoso, Luiz Antônio de 

Oliveira, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Sebastião Joaquim 

Vieira. Resposta Of. n._____/2013  

VEREADOR JOSÉ DONIZETE LUCIANO E VEREADOR SEBASTIÃO 

JOAQUIM VIEIRA  

 n. 540/2013– Prefeito: Solicitando que sejam realizados estudos 

visando solucionar o problema enfrentado no período chuvoso 

pelos moradores do entorno do CAIC, no Bairro Independência. 

Com apoio do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale. Resposta 

Of. n._____/2013 

 VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

 n. 543/2013– Prefeito: Solicitando construção de pontilhão ou 

bueiro no córrego Valinhos, na região de duas Pontes, no Distrito 

de Piracaíba, permitindo a passagem dos proprietários da área 

(Otacílio e Nelson) . Resposta Of. n._____/2013 

 n. 544/2013– Prefeito: Solicitando remoção das árvores e 

construção de muro, calçada e meio-fio no final da rua 

Coromandel, confluência com a Rua Bela Vista, bem como 

construção de calçada e de meio-fio na Rua Bela Vista (no trecho 

compreendido ente as Ruas Joaquim Barbosa e Coromandel) . 

Resposta Of. n._____/2013 



 

n. 545/2013– Prefeito: Solicitando que sejam realizados estudos 

visando solucionar o problema causado pelas águas pluviais que 

atinge as vias dos Bairros Jardim Regina e Gutierrez. Resposta Of. 

n._____/2013 

 VEREADOR LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO  

 n. 546/2013– Prefeito: Solicitando instalação de redutor de 

velocidade ou de lombada eletrônica no cruzamento da Rua 

Vereador Geraldo Teodoro com a Rua dos Inhambús. Com apoio 

do Vereador José Donizetti Luciano. Resposta Of. n._____/2013 

n. 547/2013– Prefeito: Solicitando realização de limpeza na 

estrada de saída para a Usina Capim Branco, região do Fundão, 

no local denominado Ponte Capim Branco. Resposta Of. 

n._____/2013 

n. 548/2013– Prefeito: Solicitando construção de uma cobertura 

para abrigar as pessoas que aguardam atendimento na unidade 

básica de saúde localizada na Praça Presidente Juscelino 

Kubitschek, no Bairro Brasília. Com apoio do Vereador Paulo 

Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 549/2013– Prefeito: Solicitando construção de redutor de 

velocidade em frente ao número 1.208 da Rua Niquelândia, 

cruzamento com a Alameda Eugênio Nasciutti e Rua Meia Ponte. 

Com apoio do Vereador Luiz Antônio de Oliveira. Resposta Of. 

n._____/2013 

n. 550/2013– Prefeito: Solicitando construção de uma passarela 

elevada em frente ao número 1.291 da Av. Batalhão Mauá, bem 



como de escadaria no canteiro central. Resposta Of. 

n._____/2013 

 n. 551/2013– Prefeito: Solicitando construção pela 

Superintendência de Água e Esgoto – SAE, de rede de água e 

esgoto e perfuração de um poço artesiano no Distrito Industrial, 

em período não superior a sessenta dias . Resposta Of. 

n._____/2013 

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA 

n. 552/2013– Prefeito: Solicitando convênio com o Centro 

Integrado Sesi – Senai, visando o oferecimento gratuito do curso 

de “Boas Práticas de Fabricação, Manipulação de Alimentos” 

(Anvisa RDC – 2016). Com apoio dos Vereadores José de Miranda 

Cardoso, José Ricardo Resende de Oliveira, Luiz Antônio de 

Oliveira, Odon de Queirós Naves e Paulo Sérgio Oliveira do Vale. 

Resposta Of. n._____/2013 

 n. 553/2013: Cumprimentando o Secretário municipal de 

Trânsito e Transportes pela conquista da municipalização do 

trânsito, bem como requerendo a criação da Zona Azul. Resposta 

Of. n._____/2013 

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR JOSÉ 

DONIZETTI LUCIANO E VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA  

n. 554/2013– Prefeito: Solicitando que seja realizada uma 

reunião com a Comissão de Segurança Pública e Defesa do 

Consumidor da Câmara. Com apoio dos Vereadores Cláudio 

Coelho Pereira, Dhiosney de Andrade, José de Miranda Cardoso, 

José Ricardo Resende de Oliveira e Odon de Queirós Naves. 

Resposta Of. n._____/2013 



VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA  

n. 555/2013– Prefeito: Solicitando instalação de lixeiras 

(caçambas de lixo) nas estradas vicinais de acesso aos ranchos e 

condomínios do Município. Com apoio do Vereador Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 556/2013: Cumprimentando o comando do 11º Batalhão de 

Engenharia de Construção pelo trabalho realizado na 

pavimentação asfáltica de Vias da Cidade, cuja qualidade do 

serviço, segundo este, foi comprovada no período das chuvas. 

Resposta Of. n._____/2013 

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES E VEREADOR LUIZ 

ANTÔNIO DE OLIVEIRA  

 n. 557/2013– Prefeito: Solicitando reforma e revitalização das 

piscinas do Araguari Tênis Clube – ATC, bem como aquisição de 

aquecedor solar para que sejam ministradas aulas de 

hidroginástica no período noturno . Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADOR JOSÉ 

DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR LUIZ ANTÔNIO DE OLIVEIRA E 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE  

 n. 558/2013– Prefeito: Solicitando cobertura das quadras de 

esportes dos Centros Educacionais Municipais (escolas) da 

Cidade e dos Distritos. Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR LUIZ ANTÔNIO DE OLIVEIRA  

 n. 559/2013, – Prefeito: Solicitando informações sobre o projeto 

da Praça da Juventude (teatro – atletismo), por meio de 



convênio com o Governo Federal. Com apoio do Vereador Odon 

de Queirós Naves. Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR LUIZ 

ANTÔNIO DE OLIVEIRA  

 n. 560/2013– Prefeito: Solicitando revitalização da quadra de 

esportes localização na Av. Batalhão Mauá, no bairro Gutierrez. 

Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR ODON DE QUEIRÓS NAVES  

n. 561 e 563/2013– Prefeito: Solicitando construção de calçada 

para pedestres e limpeza em toda extensão do terreno situado 

em frente ao número 554 da Rua Osmundo Rodrigues da Cunha. 

Resposta Of. n._____/2013 

 n. 562/2013– Prefeito: Solicitando limpeza da calçada em frente 

ao imóvel situado na esquina das Ruas Wenceslau Brás e 

Joaquim Modesto. Resposta Of. n._____/2013 

n. 564/2013– Prefeito: Solicitando nivelamento da Rua Kelly 

Rayane Cardoso da Silva, no Bairro Santiago, para possibilitar o 

acesso à Rua Anhanguera. Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO 

 n. 565/2013: Envia pêsames à família de João Batista do Rosário 

. Resposta Of. n._____/2013 

n. 567/2013– Prefeito: Solicitando informações sobre a frota de 

máquinas e implementos agrícolas da Secretaria Municipal de 

Agricultura. Resposta Of. n._____/2013 



n. 568/2013– Prefeito: Solicitando doação de mudas de árvores 

frutíferas aos pequenos produtores rurais, dando orientação e 

acompanhamento desde o plantio até a produção, por meio de 

convênio com o Instituto Estadual de Florestas . Resposta Of. 

n._____/2013 

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO E 

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES  

 n. 566/2013– Prefeito: Solicitando informações do 

procedimento adotado com relação ao preço dos combustíveis 

(diesel, gasolina, álcool) nos postos de revenda. Com apoio dos 

Vereadores José de Miranda Cardoso e Odon de Queirós Naves. 

Resposta Of. n._____/2013 

 VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

 n. 569/2013– Prefeito: Solicitando definição do nome da Rua 

Ventania ou Saturno- localizada no Bairro Novo Horizonte, sendo 

mais usado o último nome. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 571/2013– Prefeito: Solicitando criação de um circuito de 

regiões e povoados da área rural do Município, com a colocação 

de placas nas Rodovias Estaduais e Federais, identificando o 

nome, o quilômetro na Rodovia, telefone de contato da 

Secretaria de Agricultura, para facilitar a localização. Com apoio 

do Vereador José de Miranda Cardoso. Resposta Of. 

n._____/2013 

 n. 573/2013– Prefeito: Solicitando que o imóvel situado ao lado 

do número 167 da Rua Rio Branco (antigo prédio da Companhia 

Prada de Energia Elétrica) seja cedido em comodato à Associação 

dos Profissionais de Comunicação de Imprensa de Araguari – 



APROCIMA, para funcionamento da Sede desta . Resposta Of. 

n._____/2013 

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADOR LEVI DE 

ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

 n. 570/2013, – Prefeito: Solicitando definição dos horários no 

Araguari Tênis Clube – ATC para treinamento do time de 

basquete adulto masculino. Com apoio dos Vereadores Lúcio 

Flávio Rodrigues da Cunha, Odon de Queirós Naves e Paulo 

Sérgio Oliveira do Vale . Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA, VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES, VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES E 

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

n. 572/2013: Cumprimentando pela posse o senhor Márcio 

Marques, bem como toda Diretoria Executiva e o Conselho 

Deliberativo da Associação dos Profissionais de Comunicação e 

Imprensa de Araguari – APROCIMA- com apoio dos Vereadores 

Carlos Antônio de Brito Machado, Dhiosney de Andrade, José de 

Miranda Cardoso, Levi de Almeida Siqueira, Leonardo Rodrigues 

da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Odon de Queirós 

Naves e Paulo Sérgio Oliveira do Vale . Resposta Of. 

n._____/2013 

 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n. 574/2013– Prefeito: Solicitando encaminhamento de Projeto 

de Lei à Câmara concedendo subvenção a Associação dos 

Deficientes Físicos de Araguari – ADEFA, bem como que seja 



firmada parceria com a entidade visando operacionalizar o setor 

de fisioterapia desta, paralisado desde o ano de, com risco de 

serem danificados os equipamentos. Resposta Of. n._____/2013 

n. 575/2013– Prefeito: Solicitando manutenção geral na 

estrutura da Associação dos Artesãos, localizada na Praça 

Manoel Bonito- com apoio dos Vereadores José Donizetti 

Luciano e Odon de Queirós Naves. Resposta Of. n._____/2013 

n. 577/2013– Prefeito: Solicitando execução do serviço de 

limpeza na Praça Horácio de Lima, no Bairro Brasília. Resposta 

Of. n._____/2013 

n. 578/2013– Prefeito: Solicitando poda das árvores na Av. Maria 

Abadia da Costa- com apoio do Vereador Carlos Antônio de Brito 

Machado. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 576/2013: enviando Ofício de Pêsames à família da Sra. 

Delmari Marques Costa. Resposta Of. n._____/2013 

 VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA 

 n. 579/2013– Prefeito: Solicitando cópia dos contratos de 

trabalho assinados pela Secretaria Municipal de Saúde com 

prestadores de serviço. Resposta Of. n._____/2013 

n. 580/2013– Prefeito: Solicitando mudança no procedimento de 

avaliação do Tratamento Fora do Domicílio – TFD, como ajuda de 

custo para alimentação e hospedagem para paciente e 

acompanhante. Resposta Of. n._____/2013 

n. 581/2013– Prefeito: Solicitando informações sobre a fila de 

espera dos pacientes que serão submetidos à cirurgia de 

catarata, especificando o número de cirurgias realizadas por 

mês. Resposta Of. n._____/2013 



n. 582/2013– Prefeito: Solicitando informações sobre o plano de 

governo apresentado em campanha, de modernidade, conforto 

e segurança no transporte público, pois os ônibus atuais, 

segundo o proponente, não oferecem conforto e segurança ao 

usuário. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 583/2013– Prefeito: Solicitando implantação do Programa do 

Primeiro Emprego apresentado em campanha, com a criação de 

500 vagas por ano para jovens que não possuem experiência 

profissional e geração de empregos para trabalhadores de meia 

idade. Resposta Of. n._____/2013 

n. 584/2013– Prefeito: Solicitando instalação de semáforo para 

pedestre na Av. Minas Gerais em frente à Universidade 

Presidente Antônio Carlos - UNIPAC- com apoio dos Vereadores 

José Donizetti Luciano, José Ricardo Resende de Oliveira e Paulo 

Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR CLÁUDIO COELHO PEREIRA E VEREADOR RAFAEL 

SCALIA GUEDES  

 n. 585/2013– Prefeito: Solicitando notificação do proprietário do 

terreno localizado ao lado do número 175 da Rua da Glória, para 

a devida conservação. Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE E VEREADOR LEVI DE 

ALMEIDA SIQUEIRA  

 n. 586/2013– Prefeito: Solicitando realização de policiamento 

ostensivo na repreensão de usuários de drogas, nas imediações 

da Praça Milton Silva e da Av. Miguel Assad Debs- com apoio dos 

Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Sebastião Joaquim 

Vieira. Resposta Of. n._____/2013 



 VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE 

n. 587/2013– Prefeito: Solicitando construção de galeria pluvial 

sob o viaduto da Ferrovia Centro Atlântico – FCA, saída para 

Caldas Novas, para evitar que a água fique empoçada no local. 

Resposta Of. n._____/2013 

 n. 589/2013– Prefeito: Solicitando construção de dois mata-

burros nas proximidades da ponte de Tupaciguara, acesso à 

fazenda da Mata. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 590/2013– Prefeito: Solicitando informações sobre a 

construção de mil casas entre os Bairros São Sebastião e Vieno, 

pela empresa Realiza, especificando se o projeto já foi aprovado, 

início das obras e se haverá novas inscrições. Resposta Of. 

n._____/2013 

 n. 591/2013– Prefeito: Solicitando lista dos medicamentos 

disponíveis na Farmácia Municipal seja encaminhada aos 

médicos do Município, principalmente dos remédios utilizados 

por pacientes que realizam cirurgias de catarata. Resposta Of. 

n._____/2013 

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA E VEREADOR 

DHIOSNEY DE ANDRADE  

 n. 588/2013: Solicitando à empresa Expresso Cidade de Araguari 

a fiscalização com referência ao cumprimento dos horários do 

transporte coletivo nas linhas dos Bairros São Sebastião, Vieno, 

Sewa e Goiás, pois o tempo de espera estaria sendo dobrado- 

com apoio da Vereadora Eunice Maria Mendes. Resposta Of. 

n._____/2013 

 VEREADORA EUNICE MARIA MENDES 



n. 592/2013– Prefeito: Solicitando informações e agilidade no 

processo licitatório para exame de mamografia no Município, 

com o objetivo de permitir o tratamento de forma precoce. 

Resposta Of. n._____/2013 

 n. 593/2013– Prefeito: Solicitando inscrição do Município no 

Programa do Governo Federal “E-CIDADE”, que fornece 

gratuitamente programas de computadores integrando os entes 

municipais. Resposta Of. n._____/2013 

n. 594/2013– Prefeito: Solicitando inclusão do Município na rota 

de Cidades beneficiadas com o projeto do PAC2 – “Etanolduto”, 

que passará pelo Triângulo Mineiro a partir de 2015, ligando as 

maiores Cidades produtoras e distribuidoras de etanol de São 

Paulo à região Centro Oeste do Brasil. Resposta Of. 

n._____/2013 

 n. 595/2013– Prefeito: Solicitando inclusão do Município no 

Programa “Rede Cegonha”, do Ministério da Saúde, que garante 

às gestantes consultas médicas, exames clínicos e laboratoriais e 

o local do parto. Com apoio dos Vereadores Cláudio Coelho 

Pereira, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva 

Neto, José Ricardo Resende de Oliveira, Odon de Queirós Naves, 

Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Sebastião Joaquim Vieira. 

Resposta Of. n._____/2013 

 n. 596/2013– Prefeito: Solicitando inscrição do Município no 

projeto “Minas ao Luar”, iniciativa do SESC, para agendamento 

de apresentações culturais em agosto, mês de aniversário de 

Araguari. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 597/2013: – Prefeito: Solicitando concessão de subvenção ao 

Lar Espírita Maria Carlota, conforme dotação prevista no 

Orçamento do Município- com apoio dos Vereadores Odon de 



Queirós Naves e Paulo Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. 

n._____/2013 

 VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES 

 n. 598/2013– Prefeito: Solicitando informações sobre dois 

terrenos situados entre as ruas Ponte Terra, Carmo do Paranaíba 

e Av. Belo Horizonte, no Bairro Santiago, divisa com o Bairro 

Palmeiras do Império, que teriam sido doados há mais de seis 

anos a dois sindicados que não utilizam o espaço, visando a 

construção de uma unidade básica de saúde no local. Resposta 

Of. n._____/2013 

n. 599/2013– Prefeito: Solicitando relatório informando os 

estabelecimentos comerciais que foram fechados no período de 

1º de janeiro a 25 de fevereiro do corrente ano, especificando o 

dia, o motivo, material recolhido e destinação. Resposta Of. 

n._____/2013 

n. 600/2013: – Prefeito: Solicitando calendário dos campeonatos 

e modalidades esportivas que serão realizados em 2013, pela 

Secretaria Municipal de Esportes ou em parceria com as ligas 

existentes. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 601/2013: Solicitando ao Diretor do Departamento de 

Estradas de Rodagem de Minas Gerais – DER/MG Regional de 

Uberlândia, que sejam realizadas obras de recuperação da pista 

ao longo da ponte Quinca Mariano, divisa dos Estados de Minas 

Gerais e Goiás. Com apoio dos Vereadores José de Miranda 

Cardoso e Paulo Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. 

n._____/2013 

 n. 602/2013: Convidando o Gerente da Agência local da Caixa 

Econômica Federal, Horácio Vilarinho Júnior, a participar de 



Sessão Ordinária da Câmara, para prestar esclarecimentos sobre 

o programa “Minha Casa, Minha Vida”, para famílias com renda 

inferior a um mil e seiscentos reais. Resposta Of. n._____/2013 

 n. 603/2013: Enviando Ofício de Pêsames à família de Dionísio 

de Assunção. Resposta Of. n._____/2013 

 VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

 n. 604/2013– Prefeito: Solicitando instalação de bebedouros de 

água ao longo da Av. Theodolino Pereira de Araújo. Com apoio 

do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. 

n._____/2013 

 n. 605/2013– Prefeito: Solicitando que o prédio localizado na 

Praça Antônio Marcelino Dias, no Bairro Paraíso, onde 

funcionava a unidade básica de saúde, seja cedido para a 

Associação Beneficente dos Moradores do Bairro Paraíso- com 

apoio dos Vereadores José de Miranda Cardoso e Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA E VEREADOR 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA  

 n. 606/2013, – Prefeito: Solicitando informações sobre a 

situação do vale- alimentação dos servidores públicos 

municipais. Com apoio dos Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha e Paulo Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. 

n._____/2013 

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR LÚCIO 

FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA E VEREADOR SEBASTIÃO 

JOAQUIM VIEIRA 



n. 607/2013– Prefeito: Solicitando concessão de reajuste salarial 

aos servidores públicos municipais efetivos, comissionados, 

aposentados e pensionistas, da Administração Direta e Indireta, 

e do magistério. Com apoio dos Vereadores Carlos Antônio de 

Brito Machado, Cláudio Coelho Pereira, Cézar Batista de Oliveira, 

José de Miranda Cardoso, José Donizetti Luciano, José Ricardo 

Resende de Oliveira, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de 

Almeida Siqueira, Odon de Queirós Naves e Paulo Sérgio Oliveira 

do Vale. Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA E VEREADOR 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA  

 n. 608/2013– Prefeito: Solicitando que interceda junto a Caixa 

Econômica Federal, visando a liberação das 81 casas do Conjunto 

Habitacional Monte Moriá, pois 70 já estariam com toda 

documentação aprovada e apenas 11 sob análise. Com apoio dos 

Vereadores José de Miranda Cardoso, José Ricardo Resende de 

Oliveira, Odon de Queirós Naves e Paulo Sérgio Oliveira do Vale. 

Resposta Of. n._____/2013 

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO  

 n. 609/2013– Prefeito: Solicitando informações sobre a atual 

situação do lote 1-A, situado ao lado do terreno onde estaria 

sendo construído o Centro Municipal de Educação Infantil Irmã 

Margarida. Com apoio do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale. 

Resposta Of. n._____/2013 

 



 


